

Liebe Eltern,

die Pandemie beschäftigt uns alle - Sie und uns - immer noch sehr.

Es gibt ab Montag, den 24. Januar 2022, bei einem positiven Selbst- oder PCR-Test einer Person im Zusammenhang mit der Einrichtung eine andere Vorgehensweise als bisher.

Der Landkreis hat das anhängende Priorisierungsschreiben zur Verfügung gestellt.

Hiernach wird bei einem positivem Selbst- oder PCR-Test nach wie vor die 10-tägige häusliche Quarantäne vom Gesundheitsamt angeordnet. Näheres zur vorzeitigen Freitesting, zu Ausnahmen und zur Beendigung der Quarantäne entnehmen Sie bitte dem Priorisierungsschreiben direkt.

Die Kitas müssen nun die Kinder, die Kontakt zu der Person mit dem positiven Selbst- oder PCR-Test hatten, nicht mehr isolieren. Das heißt, die Kinder können wieder wie gewohnt am Früh- und Spätdienst teilnehmen.

Leider können wir jedoch aufgrund des hohen krankheitsbedingten Personalausfalls nicht immer die Öffnungszeiten aufrechterhalten. Wir prüfen jedes Mal genau, mit wie vielen Kindern der jeweiligen Altersgruppe und den noch vorhandenen Fachkräften der Betrieb für welchen Zeitraum gesichert werden kann. Die Aufsichtspflicht muss für Ihr Kind gewährleistet sein. Darauf können Sie sich verlassen.

Ich danke Ihnen im Namen alle Mitarbeitenden von MenschensKinder Teltow für Ihr Vertrauen und den bisher fast ausschließlich positiven Umgang mit der Situation.

Sollten Sie jedoch Fragen, Nöte oder Probleme haben, wenden Sie sich bitte vertrauensvoll an die Kolleg\*innen in den Einrichtungen oder an uns in der Verwaltung. Wir sind für Sie da.

Mit den besten Grüßen und einen leichten Verlauf für alle Erkrankten wünschend



Ihre Solveig Haller  
Werkleiterin